



## Ciudad Real



La senadora, Cristina Molina: “El anuncio de Page que los castellano-manchegos están esperando con mayor impaciencia es el de su marcha”

Molina ha subrayado que “un político que no sabe negociar, por incompetencia o por desidia, debe marcharse inmediatamente aunque no tenga dónde ir fuera de la política”. Ha recordado que Castilla-La Mancha, con Page, “va para atrás como los cangrejos” y ha recordado que la región está bloqueada por culpa de la ineptitud de Page, que la educación y la sanidad han sufrido un grave retroceso, que los dependientes, los docentes interinos, los funcionarios y los agricultores están indignados por sus incumplimientos; y que ya no le quieren ni en su propio partido. En cuanto a sanidad, ha apuntado que “con su mala gestión y sus planes fantasmas, Page está situando a la sanidad castellano-manchega en una situación límite”. “Castilla-La Mancha cuenta con menos recursos para la sanidad y menos contrataciones de profesionales sanitarios, incluso en atención primaria, lo que causa un gran daño a los municipios más pequeños de la región”.



Cristina Molina

Ha recordado a los socialistas y a PAGE “que sacar adelante unos presupuestos dignos para nuestra región y en beneficio de todos los ciudadanos es posible y así lo afirmamos cuando el presidente Rajoy ha sido capaz de llegar a acuerdos con 7 grupos políticos mientras que en Castilla-La Mancha no se ponen de acuerdo entre dos”.

## Daimiel



El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano, se ha reunido con la Junta Local, encabezada por el alcalde y presidente local, Leopoldo Sierra



Martín-Toledano y Sierra con la Junta Local

Han abordado diferentes temas de interés municipal, provincial y regional. En materia de empleo, Martín-Toledano ha recordado que 4 de cada 10 jóvenes menores de 25 años que abandonan el desempleo en la Zona Euro lo hace en España y Portugal por lo que ha insistido en seguir trabajando en la misma línea puesta en marcha por el Gobierno del PP a nivel nacional para llegar a los 20 millones de españoles trabajando en 2020 y alejarse de las propuestas socialistas que suben los impuestos a los ciudadanos, que es lo que hace Page en Castilla-La Mancha.

## Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, asegura que Page no da la cara “porque está KO”

---

Lucas-Torres ha afirmado que “Page vive en un sinvivir porque se ha dado cuenta de que no pinta nada ni en su propio partido” y que ha demostrado que “no le importa Castilla-La Mancha”. Ha indicado que “Page ha estafado a los empleados públicos de Castilla-La Mancha y a los más de 20.000 trabajadores de la Junta de Comunidades en la provincia de Ciudad Real”. Y es que, “el PSOE ha votado en contra de una propuesta de resolución del Grupo Parlamentario Popular sobre los empleados públicos que exigía a Page que cumpliera sus compromisos con los funcionarios y, aunque el PP y Podemos han votado a favor, los socialistas han votado en contra pese a que fueron ellos los que hicieron las promesas a los empleados públicos de la región”.



Antonio Lucas-Torres

Ha explicado que, con el voto negativo, el Gobierno de Page rechaza la propuesta del Grupo Popular de proceder al abono inmediato del 1,5% de recuperación salarial a los empleados públicos de Castilla-La Mancha que el propio Gobierno de Page comprometió para 2017 (aunque no ha pagado el de 2016), y le ha aclarado que no puede poner como excusa que no se han aprobado los presupuestos de 2017 porque los de 2016 está prorrogados. “La región vive en un caos absoluto porque Castilla-La Mancha tiene a un presidente que ni está, ni se le espera”.

## Toledo



La portavoz de agricultura del GP en las Cortes, Lola Merino: “Page engaña, miente y no paga a los agricultores y ganaderos ecológicos de Castilla-La Mancha”

---



Lola Merino en el Pleno de las Cortes

Merino ha denunciado que, “tras dos años con el actual Gobierno regional, ha quedado demostrado que Page engaña, miente y no paga a los agricultores y ganaderos de nuestra tierra”. “Page ha recortado primas, ha perdido fondos agrarios europeos, ha expulsado a muchos profesionales del sistema ecológico, ha engañado y no paga a este sector”. Ha indicado que, a día de hoy, Page tiene pendiente pagar todavía ayudas del año 2014 y 2015, no ha pagado nada de 2016 y no ha resuelto ni un solo expediente de los 8.500 que tiene de 2017. En total, “Page debe más de 60 millones de euros a este sector y queremos que nos diga cuándo va a pagar”. Ha destacado que, “gracias a los profesionales de la región que se dedican a este sector, Castilla-La Mancha es la mayor región de olivar ecológico, el mayor viñedo ecológico del mundo, la mayor superficie de cereal ecológico y la segunda comunidad en número de comercializadores y en producción de ovino y caprino; todo ello gracias al trabajo del sector primario de la región”.

Por otro lado, ha denunciado que Page ha notificado la denegación de más de 3.000 expedientes de ayudas a la agricultura ecológica en el puente del Corpus y ha criticado que “en lugar de hacerlo vía oficial y por correo certificado, lo hace a través de una plataforma informática, lo que ha provocado que cientos de agricultores y ganaderos no se hayan enterado de dicha notificación”. Además, ha denunciado que Page ha incumplido todos los acuerdos a los que se comprometió en el acuerdo de Tomelloso, entre los que ha destacado que “prometió un plan estratégico para la agricultura ecológica 2016-2020 que no existe”.

## Ciudad Real



El concejal popular, Diego Rivas: “Zamora y Gómez-Pimpollo han hecho de la improvisación, la mentira y la incapacidad para asumir responsabilidades su forma de gobernar”

---

Rivas ha manifestado que “lo que está pasando con la piscina del Polideportivo Juan Carlos I es un auténtico despropósito y las únicas responsables de que esté cerrada al público son Pilar Zamora y su concejal Gómez-Pimpollo”, por lo que les pide que no echen balones fuera, que den las explicaciones oportunas a los vecinos de Ciudad Real y asuman su responsabilidad. Ha afirmado que la concejal de Deportes ha mentido “una vez más” pero, si no ha mentido, la que lo hizo fue Pilar Zamora en el mes marzo, ya que, cuando visitó la obra para hacerse la foto, manifestó, junto con los técnicos que la acompañaban, que el trabajo de estabilización de los terrenos que rodean a la piscina ya se había hecho, por lo que la instalación podría abrirse al público a mediados de junio. “La concejal de Deportes no puede salir ahora diciendo que esos trabajos son los que han provocado el retraso”. “Como pueden ver, es todo un despropósito, un cruce de declaraciones contradictorias, cuando no puras mentiras”.



Diego Rivas

## Manzanares



El Grupo Municipal Popular: “El concejal de Sanidad de Manzanares recupera el habla después de permanecer mudo durante año y medio”

---



Grupo Municipal Popular

El edil, Juan López de Pablo, enmudeció en diciembre de 2015 coincidiendo con la epidemia de Legionela que causó en la localidad y su comarca cinco muertos y alrededor de seiscientos afectados. En todo ese tiempo, el concejal López de Pablos no hizo ni una sola declaración al respecto del brote más virulento de la historia. Tampoco se le conoce ninguna actuación de su concejalía para prevenir, atajar o explicar lo sucedido. Durante los doce meses siguientes, el Grupo Municipal Popular le formuló preguntas en todos los plenos ordinarios y en uno extraordinario dedicado exclusivamente a la Legionela.

Ni una sola palabra salió de sus labios, igual que ni un solo gesto tuvo con los afectados, ausentándose de la conmemoración del primer aniversario, como el resto del equipo de Gobierno. Tampoco mereció ni una sola palabra de su boca el criticado informe de la Consejería de Sanidad que finalmente elevó el número de afectados de los 237 reconocidos durante meses a 277 confirmados y otros 280 sospechosos o probables, sembrando las dudas en cuanto al origen del brote, sin concluir cuál fue el foco, ni por qué se desató, ni cómo pudo afectar a tanta gente, ni qué papel jugó en todo ello la red de abastecimiento de agua potable.

De forma sorpresiva, el concejal de Sanidad ha aparecido esta semana para defender la indefendible gestión de Page respecto a las listas de espera sanitarias, el mismo Page que en pleno brote de Legionela, solo visitó el hospital de Manzanares en una ocasión con nocturnidad y alevosía, probablemente para despachar con López de Pablo, y que jamás tuvo una palabra de cariño o recuerdo hacia los afectados. Otro mudo, según para qué temas.

El Grupo Popular se congratula de la recuperación de la capacidad verbal del concejal de Sanidad y confía que venga acompañada de otras capacidades, como la de trabajar o la de asumir la responsabilidad política que en su día le encomendó el alcalde.

## **COMUNICADO DEL PARTIDO POPULAR DE ALMADÉN**

*“El secretario general del PSOE de Almadén y alcalde de la localidad, Siro Ramiro, sufre un ataque de celos”*

Queremos comenzar esta nota intentando averiguar si, en este caso, hay que hablar de las declaraciones realizadas por el secretario general del PSOE de Almadén o si tenemos que hacerlo para expresar el comportamiento del alcalde, respecto a la visita realizada a nuestra localidad por el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha. Queremos pensar que ha sido un error de cálculo producido, quizás, por el “ataque de celos” con el que hemos titulado esta nota.

Sobre la opinión del secretario general del PSOE de Almadén, nada que aclarar, ni comentar.

Por otra parte, al regidor de Almadén hay que decirle que las agendas de las autoridades que visitan nuestra localidad no las dirige ni las cierra el alcalde de Almadén.

Como bien dice en su nota, publicada en el diario de la comarca de Puertollano, el delegado del Gobierno mantuvo una reunión de trabajo con la alcaldesa de Alamillo, y posteriormente, y como jefe de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de Castilla-La Mancha, realizó una visita al cuartel de la Guardia Civil de Almadén.

Antes de este viaje, concretamente a las 7,46 h., se envió desde la Subdelegación del Gobierno un comunicado informando al alcalde de la localidad de la citada visita.

El acto comenzó alrededor de las 11,45h., y teniendo un comportamiento, totalmente partidista y totalitario, el alcalde de Almadén no asistió a la invitación, ni tampoco se excusó.

Decimos comportamiento totalitario porque, una vez más, demostrando un desprecio al resto de sus concejales, y concretamente a su teniente de alcalde, no le acompañaron al acto.

Le pedimos a nuestro alcalde que deje de desviar la atención de los problemas importantes de Almadén y que no nos tome el pelo con tantas fotos y tantos reportajes. En el día de ayer, no había ni fotos, ni entrevistas, por eso no acudió, ni encomendó a su teniente de alcalde, que ejerciera sus funciones.

## **COMUNICADO DEL PP DE VISO DEL MARQUÉS**

Una vez más, y como viene siendo habitual, el PSOE, a través de su alcaldesa, emplea la técnica de “y tú más”, la técnica de la “sin razón”, la técnica de la MENTIRA. Pretende con ello desacreditar al portavoz del PP y, a través de él, al propio Partido Popular. Pero siempre con la mentira por delante, quitándose toda culpa porque ella y solo ella se preocupa de los visefios. Pero las mentiras tienen las “patas muy cortas”.

El PP no ha acusado a nadie, se ha limitado a hacer públicas unas denuncias de otras personas y entidades, el PP no ha denunciado a la alcaldesa, ni a Miguel Ángel, lo ha hecho la empresa adjudicataria de La Sierra.

El PP no ha denunciado el despido del anterior jardinero ha sido el propio jardinero quien lo ha hecho.

¿Es esto un montaje del PP?

El PP no ha cerrado el local de los discapacitados.

El PP no se ha gastado el dinero previsto para dos puestos de policía local y al cabo de dos años estamos sin ningún policía activo. Ha sido el PSOE quien ha dado lugar a esta situación.

El PP no ha echado a los adjudicatarios del Valle (que lo estaban haciendo muy bien, por cierto) ha sido el PSOE el que ha dado lugar a que se quede desierto el concurso.

¿Es esto un montaje del PP?

El PP no ha tenido falta de previsión para el arreglo de la piscina del Valle, ha sido el PSOE y ya veremos si para la feria se puede abrir.

El PP no ha sido quien ha cerrado la Almazara, ha sido el PSOE

El PP no se ha gastado un dineral, no sabemos cuánto, en un gimnasio nuevo habiendo uno en uso, ha sido el PSOE.

El PP no ha pintado las calles sin un estudio previo necesario. ¿Quién lo ha hecho?, ha sido el PSOE.

El PP no ha talado árboles sin ninguna necesidad y se ha gastado otro dineral (100-120 € por árbol) por un capricho no se sabe de quién, ha sido el PSOE

¿Es esto un montaje?

Hay que tener poca vergüenza y falta de ética para asegurar lo que asegura la alcaldesa, porque parece que le falla la memoria. La “inquina” de la que habla es la suya, porque la denuncia del Tribunal de Cuentas la hizo cuando le sentó mal dejar de pertenecer a la Junta de Gobierno en la que el anterior alcalde y actual portavoz del PP, la había puesto; denuncia que quedó muy claro que no nos habíamos llevado nada ni habíamos gastado nada, solo unos tiques de la anterior legislatura sin firmar cuando el PSOE había pedido 150.000 euros. Y se olvida decir que el Tribunal condenó al PSOE a pagar la mitad de las costas del proceso por no ajustarse la demanda al resultado final del mismo.

Así es que no MIENTA más y acepte las críticas a su actuación, que lamentablemente no es tan buena como usted cree y así lo manifiestan los vecinos. Pregunte.